

# AKTIVITÄTEN 2023

## Dreikönigslauf

06. Jänner 2023



## Nachweihnachtlicher Besuch im Volkskundehaus

13. Jänner 2023

Die heurige Weihnachtsausstellung im Volkskundehaus Ried stand unter dem Zeichen von Papierkrippen aus einer Privatsammlung.

Das Volkskundehaus Ried beherbergt die Originalkrippe aus der Pfarrkirche von Oberndorf, die dort stand, wo das Lied „Stille Nacht“ zum ersten Mal gesungen wurde.



Auf Umwegen gelangte sie nach Ried. Notdürftig restauriert, war sie dort schon lange den Besuchern zugänglich.

2018 - als das Lied seine 200 Jahre Jubiläum feierte, präsentierte das Museum die aufwändig restaurierte Krippe, in buchstäblich neuem Gewand.



Ein besonderer Schatz ist die Schwanthaler Krippe aus dem 18. Jahrhundert.

Zum Abschluss zeigte Frau Geiblinger uns noch ein Gemälde der Familie Rapolter beim Weihnachtsfest 1848. Sie hatten den ersten Christbaum in Ried.

Danke Frau Geiblinger für die wunderbare, fachkundige Erklärung und die Führung durch die Welt der Weihnachtskrippen.

Obfrau Marlene Hellwagner



## MS Stammtisch

13. Jänner 2023

Im Anschluss an die Krippenführung begann der Clubabend ausnahmsweise schon um 17:30 Uhr. Am heutigen Abend durften wir zwei Gäste begrüßen: Orthopädietechnikermeister Dominik Schachl, und seinen Mitarbeiter Philipp Fruhstorfer vom Sanitätshaus Lambert. Sie stellten nicht nur das Unternehmen vor, sondern auch, wie sich die Sanitätshäuser und Behelfe im Lauf der letzten Jahre weiterentwickelt haben. So hat sich sehr viel getan im Hinblick auf Abstimmung auf den Patienten, und orthopädische Hilfsmittel und Inkontinenzartikel etc. können sehr individuell ausgewählt werden. Im Lauf des Abends wurden auch noch persönliche Anfragen beantwortet. Poldl berichtete auch noch vom Dreikönigslauf in Schildorn, bei dem unsere Walkinggruppe bei

prachtvollem Wetter mit 8 Teilnehmern an den Start ging und erfolgreich die 5 km absolvierte. Anschließend gab es kulinarische Stärkung. Zum Stammtisch kamen 20 Gäste.

Obfrau Marlene Hellwagner



## MS Stammtisch

11. Februar 2023

15 Gäste trafen sich zu einer Runde in Gasthof Sternbauer. Eine tapfere Schneiderin, ein Schlumpf und zwei Patienten trugen ihren Beitrag zum Fasching bei. Besonders gut angekommen ist die Fotopräsentation, die Christa für diesen Abend zusammengestellt hat. Sie zeigte die besten Bilder der letzten fünf Jahre von Ausflügen und Clubabenden.

Die drei aktuellen Geburtstagskinder ließen uns in Form eines Geburtstagskuchens mitfeiern.

Obfrau Marlene Hellwagner



